

Verein des Monats: Boxgarage des SV Stahl Thale

12.12.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

In Westerhausen im Landkreis Harz gibt es eine besondere Sportstätte: die sogenannte Boxgarage. Sie ist seit über einem Jahr Dreh- und Angelpunkt für die Integration und Resozialisierung schwer erziehbarer Kinder, straffällig gewordener Jugendlicher sowie Erwachsener und ein Ort für Sportbegeisterte jeden Alters. Als Anerkennung für dieses herausragende Engagement wurde der SV Stahl Thale vom LSB Sachsen-Anhalt als "Verein des Monats" ausgezeichnet.



Boxsport für Groß und Klein – die Boxgarage des SV Stahl Thale macht es möglich
(© SV Stahl Thale)

Das vorrangige Ziel der Boxgarage ist es, über den Sport nicht nur Fitness zu fördern, sondern auch wichtige Werte zu vermitteln und das Selbstwertgefühl der Einzelnen nachhaltig zu stärken. Diesem Leitprinzip folgt die Boxgarage Westerhausen des SV Stahl Thale mit Hingabe. Hier steht der Sport im Dienste der Menschen, indem er Perspektiven bietet, Gemeinschaft fördert und die Grundlagen für eine soziale Zukunft legt. Der Wettbewerbsgedanke tritt in den Hintergrund, während Fitness, Ausdauer und Fairness als Schlüssel zur persönlichen Weiterentwicklung und zum Selbstwertgefühl dienen.

Konzept geht auf: Sport und Soziales miteinander verbinden

Die Vielfalt der Sportangebote, darunter Fitnessboxen, Kinder- und Seniorentaining, Crossfit und im Sommer Aqua-Kurse, wird durch zusätzliche Angebote wie gemeinschaftliche Bildungsreisen, Bildungsangebote, wie Nachhilfe und geschichtsbewusste Aufklärung, ergänzt. Die Boxgarage unterstützt auch aktiv bei der Vermittlung von Praktika und Ausbildungsstellen und begleitet ukrainische Jugendliche auf ihrem Weg. Die breite Resonanz auf die bestehenden Angebote ermutigt die Verantwortlichen, das Repertoire kontinuierlich zu erweitern, etwa durch die Einführung von Erste-Hilfe-Kursen. Eine visionäre Perspektive des Vereins ist die Erweiterung der Boxgarage Westerhausen um weitere Standorte. Dieses Vorhaben kann jedoch nur mit Unterstützung von Kooperationspartnern und Sponsoren gelingen. Wer mehr über die Boxgarage Westerhausen erfahren möchte, findet auf dem [Instagram-Account](#) weitere Informationen.

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben. Weitere Beispiele von guter Vereinsarbeit findet ihr hier: <https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine>